



Síntesis de medios

10 de enero de 2023

Primeras Planas

Reclama AMLO olvido; damos millones: Biden
Hay en Zacatecas y Jalisco corredor de desaparecidos
Migración y fentanilo, las prioridades de EU: Biden
AMLO crítica “desdén” a AL; Biden emplaza a combatir el fentanilo
Discrepan AMLO y Biden sobre vía para integrar a América
"Amigos" refrescan cercanía: se piden integrar AL... y poner control al fentanilo
Pide AMLO terminar con desdén a Latinoamérica
Muerte en La Polar
A lo campeón

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Remiten a 31 franeleros al juez cada día

Del 1 de agosto de 2021 al 31 de julio del 2022, fueron remitidas al Juez Cívico un total de 11 mil 553 personas por obstruir espacios en la vía pública con algún tipo de objeto, un promedio de 31 personas por día, de acuerdo con datos de la Consejería Jurídica de la CDMX. Si algún ciudadano es víctima de algún abuso por parte de los “franeleros”, lo puede denunciar ante la policía. La denuncia es a través de la app Mi Policía; también al número de emergencias 911 y el llamado a la unidad de contacto del secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, al teléfono 520 89 898. [El Heraldo de México](#)

Vigilan regreso a clases 15 mil policías

Tras las vacaciones de fin de año, 1.4 millones de alumnos han regresado a las escuelas de nivel básico, por lo que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó 15 mil policías para agilizar la movilidad en las escuelas. [Diario de México](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#)

Van 2 mil al Torito en fiestas decembrinas

La **SSC** informó que durante el operativo especial del programa Conduce sin Alcohol fueron remitidas dos mil 100 personas al Centro de Sanciones Administrativas por rebasar las pruebas de alcoholemia. El dispositivo por las celebraciones de fin de año concluyó el domingo. [La Razón](#) / [Récord](#)

Afectaciones viales por la llegada de Biden y Trudeau

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dio a conocer las afectaciones viales que tendrá el primer perímetro del Centro Histórico, debido a la Cumbre de Líderes de América del Norte que se realizará en Palacio Nacional. Por tal motivo, las calles de Correo Mayor, Venustiano Carranza, Pino Suárez, 20 de Noviembre, 5 de Febrero, 16 de Septiembre y República de Guatemala, entre otras, permanecerán cerradas hasta mañana. [Más por Más](#) / Columna En Privado [Milenio](#)

Cierre de 4 estaciones de la Línea 3 del Metro, por el choque de trenes, provoca caos en regreso vacacional

Para mejorar la movilidad en la zona donde ocurrió el accidente la Línea 3 del Metro, el Gobierno de la capital puso a disposición de los usuarios servicio gratuito de camiones RTP que recorren de Indios Verdes a Tlatelolco. Tras un par de horas la organización y flujo de personas mejoró gracias a las indicaciones que brindó personal del gobierno capitalino y **policías de tránsito de la SSC**. Las autoridades recomendaron salir con anticipación para evitar algún retraso. [Diario Imagen](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

10 de enero de 2023

Urgencia Médica

Un hombre que sufrió quemaduras en el 45% de su cuerpo fue trasladado a un hospital en una ambulancia aérea del Agrupamiento Cóndores de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Tras golpiza y muerte, clausuran la Polar

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que un empleado del restaurante La Polar, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido tras participar presuntamente en el homicidio de un cliente. Ayer por la tarde, personal de la alcaldía Cuauhtémoc procedió a la colocación de sellos de clausura del lugar. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [El Financiero](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Récord](#) / [Diario de México](#)

Detienen a 8 hombres por hacer pintas en protesta por fallecida en accidente del Metro

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a ocho hombres tras haber realizado pintas y destrozos en la estación Taxqueña de la línea 2 del Metro, en protesta por la muerte de Yarezi Hernández, la joven que falleció al impactarse dos trenes en la interestación Potrero-La Raza. [La Jornada](#)

Recuperan 3 de cada 10 ecobicis robadas

El consorcio que opera Ecobici en la Ciudad de México ha recuperado tres de cada 10 unidades reportadas como robadas a pesar de que el sistema de bicicletas compartidas cuenta con una tecnología de geolocalización y apoyo de investigación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Sol de México](#)

Capturado tras matar a balazos a un sujeto

Tras una persecución sobre calle República de Haití, en la colonia Centro, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto señalado como posible responsable de realizar disparos con un arma de fuego en contra de un hombre, quien debido a las lesiones perdió la vida. [La Prensa](#)

Urge sindicato inversión federal para modernizar el Metro de CDMX

Tras el choque de trenes en la Línea 3 del Metro, el Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema de Transporte Colectivo advierte que en la mitad de las líneas urge intervención inmediata para su mantenimiento y así evitar futuros accidentes. Rafael Martínez García, comandante de la Brigada Rotaria mencionó que en rescate participaron elementos del **ERUM** y del Heroico Cuerpo de Bomberos. [Publimetro](#)

Toman Prepa 8 por casos de acoso sexual

La Preparatoria 8 Miguel E. Schulz, de la UNAM, ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón, fue tomada por sujetos encapuchados para exigir que se solucionen presuntos casos de acoso sexual al interior del plantel. No se reportó violencia de por medio, de acuerdo con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que resguardaron el lugar. [El Universal](#)

Advierten riesgos por palenque

Policías del gabinete de seguridad del gobierno de la CDMX iniciaron una investigación sobre las peleas de gallos que operan en la clandestinidad en la alcaldía Xochimilco, luego de que vecinos de del Barrio de Tetitla denunciaron que durante el jueves, viernes y sábado se realizó este evento con apuestas y al que presuntamente asistieron integrantes del crimen organizado. [El Sol De México](#)

Acribillan a sujeto que arreglaba nave en la calle

Un hombre fue ejecutado y dos personas más resultaron heridas tras una agresión con arma de fuego que se llevó a cabo en la calle Otilio Montaña de la colonia Santa María Aztahuacán, en Iztapalapa. El agresor fue detenido por elementos de la **policía capitalina**. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

10 de enero de 2023

Inicia el retiro de vehículos abandonados en Coyoacán

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez dio el banderazo de salida del primer dispositivo de chatarrización del 2023. Acompañado por la directora general de **Seguridad Ciudadana** y Coordinación Institucional, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, el alcalde subrayó que la coordinación que hay entre los diferentes órdenes de gobierno, está dando resultados. [Basta](#)

Columna Línea 13: Regreso a clases

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dio a conocer que, con motivo del regreso a clases, implementó un operativo de prevención, seguridad y vialidad, con 15 mil policías. La dependencia señaló que en las acciones participaron **policías preventivos**, de la **Policía Bancaria e Industrial, Policía Auxiliar** y personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**. Preciso que las y los policías estuvieron apoyados con 2 mil 664 vehículos oficiales, 40 motocicletas, cinco grúas, 16 ambulancias, además de una aeronave de los Códores, para realizar sobrevuelos de prevención y vigilancia. [Contra Réplica](#)

Inserción: La honestidad da resultados

Gracias al pago de tus impuestos, tenemos más y mejor policía en toda la ciudad. [Excélsior](#) / [La Razón](#)

Policiaco

Derrapón deja a mujer sin vida

Una mujer perdió la vida y su acompañante resultó lesionado, al derrapar la moto en la que viajaban sobre Ferrocarril de Cintura y Jardineros, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron **policías capitalinos**, quienes resguardaron el área del accidente, el masculino fue trasladado a un hospital cercano. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ahí viene... el resbalón

Un joven falleció tras sufrir una caída en Eje 5 Sur Prolongación Marcelina, de la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos** del Sector Abasolo quienes resguardaron la zona en espera de peritos. [Metro](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Sin deberla, le perforan la panza

Un hombre fue herido cuando platicaba con un familiar afuera de la casa de su abuela, en la calle Lago Superior, colonia Torreblanca, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Dos personas que pasaban por el lugar le dispararon en el abdomen sin razón alguna y escaparon. Sus familiares lo trasladaron por sus medios a un hospital. [El Gráfico](#)

Consumen llamas un depa en la GAM

Un incendio consumió en su totalidad un departamento en la calle Norte 84A, colonia Gertrudis Sánchez, alcaldía Gustavo A. Madero; bomberos controlaron las llamas y realizaron remoción de escombros. [Basta](#)

Asesinan a una joven en un puesto de quesadillas

Una joven que cenaba en un puesto ambulante en la alcaldía Álvaro Obregón, fue asesinada a balazos por sujetos que lograron escapar a bordo de una motocicleta. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes confirmaron el deceso. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

10 de enero de 2023

Justicia

Presenta FGJ en la capital plan de investigación por L3

La Fiscal General de Justicia de la CDMX, Ernestina Godoy, y el Coordinador General de Asesores y Vocero de la FGJ, Ulises Lara López, presentaron el Plan de Investigación sobre choque en la Línea 3 del Metro. Con esto, se busca establecer claramente las responsabilidades penales, una vez que se hayan agotado todas las líneas de investigación existentes. [Basta](#)

Libera PDI a secuestrado en Michoacán

Una persona que fue privada de la libertad en el estado de Michoacán, fu rescatada por personal de la FGJ de la CDMX. El hombre fue liberado por detectives de la PDI, privado de la libertad en el estado de Michoacán, que fue localizado en un estacionamiento de la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

